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Antrag 
 

Stromtrasse als Tagesordnung der nächsten Gemeinderatsitzung (9. Juli 2019) 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
Ende Mai startete der Netzbetreiber Tennet seine Informationstour zum Thema Strom-
trasse.  Mögliche Trassenverläufe können im Internet eingesehen werden. In der Presse gibt  
es bereits verschieden Berichte zu alternativen Korridoren und zur Erdverkabelung.   
Die Bürger der Gemeinde Burgthann und wir als Gemeinderäte haben  aufgrund der beste-
henden Stromtrasse auf Gemeindegebiet ein erhebliches Interesse an einer guten Lösung. 
Aus diesem Grund bitten wir das Thema Stromtrasse auf Gemeindegebiet  in die Tagesord-
nung der nächsten Gemeinderatssitzung aufzunehmen.  
Es geht uns um den aktuellsten Sachstand, Meinungsbildung und evtl. eine gemeinsame 
Stellungnahme des Gemeinderates an Tennet. Falls es im Vorfeld neue Informationen gibt, 
bitten wir diese mit den Sitzungsunterlagen zur Verfügung zu stellen.  
Wir danken im Voraus. 

 
 

Für die SPD-Fraktion 
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